

BIG ISSUE

Persit Kartika Chandra Kirana Kodim 0815/Mojokerto Sambangi KBT

Basory Wijaya - MOJOKERTO.BIGISSUE.ID

Mar 23, 2022 - 05:44



MOJOKERTO, – Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXX Kodim 0815/Mojokerto Koorcab Rem 082 PD V/Brawijaya melaksanakan anjingsana ke rumah Keluarga Besar TNI khususnya anggota Persit Koramil jajaran Kodim 0815/Mojokerto yang kondisinya kurang sehat.

Anjangsana yang disertai bakti sosial ini dipandegani langsung Ketua Persit KCK Cabang XXX Kodim 0815/Mojokerto Ny. Virna Arthilita Asman, S.E., M.M. Kegiatan diawali dikediaman Kopda Klaption, Dusun Pesantren, Desa Kedungsari, Kecamatan Kemlagi, Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur, Selasa (22/03/2022).



Turut serta dalam kegiatan ini, Batipers Kodim 0815/Mojokerto Peltu Muhadi, S.H.I., Bati Pendim 0815/Mojokerto Peltu Kusaini, Babinsa Koramil 0815/06 Kemlagi Sertu Aruman, Pengurus Persit KCK Cabang XXX Kodim 0815/Mojokerto dan Pengurus Persit Ranting 07 Koramil Kemlagi.

Disela kunjungan, Ny. Virna Arthilita Asman, S.E., M.M., mengatakan, anjangsana dan bakti sosial ini sebagai wujud kepedulian kita kepada keluarga anggota KBT khususnya Persit yang sedang mengalami cobaan. "Ini juga bentuk empati kita terhadap sesama anggota Persit", tuturnya.

Pada kesempatan silaturahmi ini, Ny. Virna juga memberikan semangat kepada Ny. Shintia Hesti Nur Colifa, istri Kopda Klaption yang sedang mengalami sakit agar tetap tegar dalam menghadapi ujian. "Harus sabar, jangan bosan ihtiar dan memohon kesembuhan kepada Allah SWT", ucap Ketua Persit Cabang XXX Kodim 0815/Mojokerto seraya menyerahkan tali asih.

Sementara itu Ny. Shintia Hesti Nur Colifa, 37 tahun, yang didampingi suaminya, Kopda Klaption, mengucapkan terima kasih atas silaturahmi dan tali asih yang

diberikan Ibu Ketua Persit Cabang Kodim 0815/Mojokerto. “Terima kasih Ibu, atas perhatian dan perkenannya telah mengunjungi kami”, ungkapnya lirih.

Pantauan dilapangan, selain menyambangi istri Kopda Klaption, Ketua Persit KCK Cabang XXX Kodim 0815/Mojokerto beserta rombongan juga melakukan anjongsana ke kediaman Ny. Fifi Aris Utamarida, 46 tahun, istri dari Serda Akhmad Muslik, Anggota Koramil 0815/17 Trawas, di Dusun Pungging Krisik Desa Balongmasin, Pungging.

Pun demikian dengan Ny. Duk Ismawati, 44 tahun, istri dari Serka Imam Wahyudi, anggota Koramil 0815/11 Pungging, di Dusun Sambong Desa Jasem, Ngoro, tak luput dari kunjungan Ketua Persit KCK Cabang XXX Kodim 0815/Mojokerto. Terpantau, di dua lokasi ini, Ny. Virna beserta rombongan, juga memberikan tali asih bagi kedua istri prajurit yang sedang proses penyembuhan/pemulihan.

“Jangan dilihat nilainya, tapi kita berikan bantuan ini dengan tulus dan ikhlas. Untuk ibu-ibu yang saat ini kondisinya belum sehat, semoga lekas diberikan kesembuhan sehingga bisa beraktivitas seperti sediakala”, tutup Ny. Virna yang di amini rombongan Pengurus Persit Cabang dan Ranting.

Sekedar informasi, kegiatan anjang sana dan Baksos ini dalam rangka peringatan HUT Persit Kartika Chandra Kirana Ke-76 Tahun 2022 yang bertema “Mewujudkan Persit Kartika Chandra Kirana Yang Tangguh, Inovatif Dan Mandiri Untuk Menciptakan Keluarga Sehat Dan Berkualitas”. (ombess)